

# Aaron und Dawid verbesserten in Strausberg bestehende Rekorde

## Leichtathleten präsentierten Verein bei Regionalmeisterschaften gut

**Strausberg.** Bei den Regionalmeisterschaften in Strausberg konnten sich acht Leichtathleten des SC Frankfurt mindestens einmal unter den besten Drei platzieren. In der Altersklasse U10 wurden traditionelle Disziplinen und einige aus der Kinderleichtathletik angeboten.

Dawid Schaffranke gewann bei den Männern all seine Wettbewerbe (100 m, 400 m, Weit und Speer), war allerdings fast ohne Konkurrenz.

Tamina Thielemann (W7) siegte im Ballwurf, wurde Zweite über 400 m und Dritte im 30-m-Sprint. Maximilian Meier (M10) erkämpfte sich über 50 m, 800 m und im Hochsprung jeweils einen dritten Platz.

Aaron Bertel und Wenzel König (beide M9) gewannen den 800-m-Lauf bzw. 40-m-Sprint.

Ebenfalls Podestplätze erkämpften sich in der M8 Philipp Bönicke (2./40 m; 3./Weit) und Tilo Luedecke (2./Heulerwurf) sowie in der M9 Jean-Paul Gawlitza (3./Heulerwurf).

Zudem brachen Aaron Bertel über 800 Meter (2:59,21 min) und Dawid Schaffranke über 100 Meter (11,44s ) und im Weitsprung (6,59m) bestehende Rekorde dieser Regionalmeisterschaften.

Als Vierte knapp am Podest vorbei beendeten Tamina (Weitsprung), Valeska Zierold/ W 11 (800 m; Hochsprung) und Philip (800 m) die Regionalmeisterschaften.